



El Puerto de Adra acoge hasta el próximo domingo, 25 de abril, una réplica a tamaño real de la Nao Victoria, el navío que entre 1519-1522 realizó la Primera Vuelta al Mundo, la mayor hazaña marítima de todos los tiempos. Por primera vez en la historia un barco, sale y regresa del puerto de Sevilla capitaneado por Juan Sebastián Elcano, consiguiendo rodear el planeta.

Todas aquellas personas interesadas en visitar la Nao Victoria podrán hacerlo en horario de 10:00 horas de la mañana a 20:00 horas de la tarde. Las entradas están disponibles en la página web www.fundacionnaovictoria.org y el precio para los adultos es de 5 euros y 3 euros en el caso de los niños y niñas. Además, se ofrece una entrada familiar por 12 euros para dos adultos y hasta tres niños.

La visita a la Nao Victoria consiste en un tour auto guiado por las 3 cubiertas por las que descubrir el contexto histórico y social que propició la mayor gesta marítima de la historia de la navegación a través de sus paneles informativos, la ambientación de las diferentes áreas del barco y hablar con los tripulantes, auténticos marineros que viven tal y como se hacía 500 años atrás. Además, en cuyas visitas se sigue un estricto protocolo higiénico-sanitario.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha realizado una visita a esta embarcación y ha animado a abderitanos y visitantes a "conocer de cerca la historia que encierra esta réplica" en una "gran oportunidad" para disfrutar de "una alternativa de ocio cultural y educativa" durante este fin de semana.

Adra, 23 de abril de 2021